

仲よし学級宿泊学習 高尾の森わくわくビレッジ



9月20日～21日

1泊2日



20日（金）、21日（土）に1泊2日で宿泊学習に行ってきました。

1日目は八王子市にある、コニカミノルタサイエンスドームへ行きました。サイエンスドームの科学実験コーナーでは、クラスごとにシールラリーを行いました。身体をたくさん動かして、科学の不思議を体験することができました。プラネタリウムでは、星空解説やアニメ番組を鑑賞しました。貸し切りでしたが、しっかりマナーを守って鑑賞することができました。

宿泊先の「高尾の森わくわくビレッジ」では、「自分でできることは自分でやる」をめあてに、着替え、布団敷き、部屋や荷物の整理整頓を頑張りました。

2日目は、「タヤけ小やけふれあいの里」で、モルモットやウサギとのふれあい体験やポニー乗馬をしたり、川遊びや木の実を使った工作をしたりして、自然に親しみました。昼食後は、ホールでポッチャ大会を行い、大いに盛り上がりました。

2日間を通して、中・高学年は全体の会の司会や挨拶、低学年は食事の挨拶など、それぞれの役割をしっかりと果たしました。また、荷物の整理整頓、身の回りのことなど、事前学習で学んできたことを生かしながら生活することができました。子供たちにとって充実した2日間になりました。

